



03.11.2016 13:37 CET

## **AWO-Erzieherklasse sammelt für Bärenherz**

Anfang November besuchte die Erzieherklasse E1/E15 der AWO Akademie Mitteldeutschland das Kinderhospiz Bärenherz. Dabei hatten sie eine Spende in der Höhe von 503,55 Euro. Der Betrag kam zusammen durch eine organisierte Pfandflaschenaktion und einen für das Kinderhospiz durchgeführten Kuchenbasar.

Jeder Schüler hatte außerdem mit jeweils fünf Euro Startkapital zum Gelingen der Benefizaktion beigetragen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für so viel Engagement!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325